



Voto electrónico, tema que une a oposición y oficialismo

En las Legislaturas LXIV y LXV del Congreso de la Unión —del 1 de septiembre a la fecha—, senadores y diputados federales de las principales fuerzas políticas representadas en su seno —partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y partido Movimiento Ciudadano (MC)— han promovido reformas a la Constitución y legislación secundaria en materia de voto electrónico.

De cara al inicio de la discusión formal de la reforma electoral constitucional pendiente en la Cámara baja, a partir de la iniciativa de enmienda constitucional del Ejecutivo federal que no incluye una propuesta específica al respecto, el tema sí formará parte del debate.

<https://entrelneas.com.mx/mexico/voto-electronico-tema-que-une-a-oposicion-y-oficialismo/>